



Javi Montero se incorpora al Racing de Santander P30

El aeropuerto cántabro ampliará sus conexiones durante el invierno

El aeropuerto de Santander aumentará sus conexiones con Barcelona y Madrid en la próxima temporada de invierno. Los vuelos a Barcelona pasarán de siete a nueve semanales, y se añadirá una frecuencia adicional en la mañana para Madrid. A pesar de un descenso del 10,7% en el número de pasajeros el Gobierno regional sigue optimista y espera cerrar el año con 1.107.000 pasajeros P6

¡Santander se rinde a sus héroes olímpicos!

P8-9



CANTABRIA

El PSOE se pronuncia sobre la corrupción en Santillana

El secretario general del PSOE en Cantabria, abordó el escándalo de corrupción que involucra al exalcalde socialista de Santillana del Mar, Ángel Rodríguez. Zuloaga intentó posicionarse al PSOE como una fuerza política comprometida con la justicia, aunque sus palabras no lograron convencer. P5

El ministro de justicia, Félix Bolaños, insulta a un juez para defender a los independentistas

El ministro de Justicia y el portavoz de Junts en el Senado han cargado contra el juez Llarena por no aplicar la amnistía al prófugo Carles Puigdemont. P18-19

Los salarios reales retroceden

Por Carmen Tomás P23

Trump regresa a X: «Kamala es una radical de izquierdas muy peligrosa» P26

Gema Igual impulsa la revitalización del Cabildo con nuevas viviendas públicas

El proyecto urbanístico marcará un avance en la política de vivienda pública de la capital cántabra

En la última reunión de la comisión mixta para la recuperación integral del Cabildo de Arriba en Santander, se ha decidido que la empresa pública Gesvican será la encargada de llevar a cabo la construcción de nuevas viviendas

destinadas al alquiler asequible en los solares ubicados en los números 9, 11 y 13 de la Calle Alta. La decisión fue confirmada por Roberto Media, titular de la Consejería de Fomento, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente,

y Gema Igual, alcaldesa de Santander. Estos edificios, propiedad del Ayuntamiento, habían sido desalojados en 2008 debido a su deterioro. Desde entonces, el consistorio ha adquirido estas propiedades con la intención de

evitar la especulación inmobiliaria y facilitar la regeneración del área. En 2021, los edificios fueron declarados en ruina, lo que aceleró la necesidad de su demolición para permitir el desarrollo de nuevos proyectos. P2-3